

EN UNIVERSIDAD CATOLICA.—

# Jaime del Valle Elegido Nuevo Director de la Escuela de Derecho

El profesor Jaime del Valle Allende resultó elegido Director de la Escuela de Derecho de la Universidad Católica, al derrotar al profesor Manuel Guzmán Vial, por 91 votos contra 64. Se registraron además, 3 votos en blanco.

La elección tenía por finalidad llenar la vacante producida por la renuncia del anterior Director, Arturo Ayiwin Azócar. Cabe destacar que tanto entre los profesores y ayudantes, como entre la representación estudiantil con derecho a voto, que es del 25 o/o del total, el acto electoral despertó un gran interés, al punto que la abstención alcanzó apenas a un 8 o/o.

El señor Del Valle es actualmente profesor titular de Derecho Procesal y miembro del Consejo de Defensa del Estado. Anteriormente se desempeñó como Subsecretario de Justicia a lo largo de todo el Gobierno de don Jorge Alessandri.

Consultado sobre el significado de la elección, el presidente del Centro de Derecho, Arturo Irrarázaval, manifestó:

"A mi juicio, esta elección no tiene ningún significado político, sino única y exclusivamente universitario. Creo que él refleja el deseo de la Facultad, tanto de los docentes como de los estudiantes, de continuar aplicando y perfeccionando nuestra Reforma en forma au-



Jaime del Valle

tonoma. Ello adquiere especial relieve ante la eventual intervención antidemocrática de nuestra Facultad por Rectoría, que ha venido perfilándose en los últimos días y que merece el más enérgico rechazo de quienes creemos en la democracia universitaria".